

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ortsrates Beeden
vom 24.09.2024

Top 3 Neugestaltung Parkanlage alter Friedhof

Der Vorsitzende geht auf die Thematik der Blumenwiese ein. Mit der aktuellen Situation sei er unzufrieden und werde auch oft von Bürgern darauf angesprochen. Seiner Meinung nach sollte man gerade für ältere Menschen ein paar Ruhebänke aufstellen, um das Gesamtbild der Anlage zu verschönern.

ORM Lauer ergänzt, dass bei der Parkanlage einiges schiefgelaufen sei. Die Kreisstadt Homburg habe versehentlich die angelegte Blumenwiese abgemäht. Im darauffolgenden Jahr habe man versucht, die Wiese erneut wachsen zu lassen, jedoch wurde dies durch Arbeiten an den Bäumen wieder zunichtegemacht. Auch sie sei der Meinung, dass der aktuelle Zustand nicht beibehalten werden könne. Sie unterstütze die Idee, Bänke aufzustellen, und habe in der Vergangenheit bereits Gespräche mit Herrn Forster darüber geführt. Sie bittet jedoch darum, keine Kunststoffbänke, sondern Holzbänke zu verwenden. Außerdem hält sie einen erneuten Versuch, auf einer kleinen Fläche eine Blumenwiese anzulegen, für sinnvoll.

ORM Lambert führt aus, dass eine Beleuchtung für Spaziergänger an dieser Stelle wichtig sei.

ORM Hans Breit schlägt einen Kompromiss vor: Man könne an einer kleineren Stelle eine Wildblumenwiese anlegen, während man im restlichen Bereich eine Parkanlage mit Parkbänken und Wegbeleuchtung errichtet.

ORM Bentz hält das Anlegen eines Staudenbeetes anstelle einer reinen Blumenwiese für eine gute Alternative.

ORM Hans Breit schlägt vor, einen Ortstermin mit dem Ortsrat und der zuständigen Stelle der Stadt zu vereinbaren um gemeinsam zu schauen, was in diesem Bereich realisierbar sei.

Daher stellt er den Antrag: Der Ortsrat möchte beschließen zusammen mit den zuständigen Ämtern der Kreisstadt Homburg eine Begehung der Anlage „alter Friedhof“ in Beeden zu machen, um dort die Neugestaltung der Parkanlage näher in Augenschein zu nehmen.

Beschluss: Der Ortsrat beschließt, zusammen mit den zuständigen Ämtern der Kreisstadt Homburg eine Begehung der Anlage „alter Friedhof“ in Beeden zu machen, um dort die Neugestaltung der Parkanlage näher in Augenschein zu nehmen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig